

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ESTÉTICAS ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008: ESQUELAS Y CONDOLENCIAS
CAJA	026
EXP.	110
DOC.	003
FOJA	3
FECHA	2005

México, D. F., 22 de junio de 2005.

DR. JUAN RAMON DE LA FUENTE RECTOR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO PRESENTE.

Sé de la pena que le embarga por la pérdida de su querida madre, conocedora de su brillante trayectoria como mexicana, profesionista y como ser humano.

La recuerdo ahora con mucha tristeza y deseo que el tiempo, solo el tiempo disminuya la intensidad del duelo que enfrenta.

No quiero dejar pasar un momento más sin darle, por escrito, mi más profunda condolencia.

Reciba un fuerte abrazo.

Anselda Alvarez